

La place économique suisse: les défis actuels et notre contribution – Congrès annuel d'EXPERTsuisse, le 29 septembre 2022 avec le conseiller fédéral Ueli Maurer en tant qu'invité d'honneur

Le thème du Congrès annuel d'EXPERTsuisse de cette année a été choisi. Il s'agit de «**La place économique suisse: les défis actuels et notre contribution**». À travers la crise du coronavirus, l'importance de notre branche pour la place économique suisse a une fois de plus été rendue palpable. Comment rendre la place économique encore plus attrayante?

Le **conseiller fédéral Ueli Maurer**, notamment, s'exprimera, en tant qu'invité d'honneur, à ce sujet à l'occasion du Congrès annuel d'EXPERTsuisse à Berne. En outre, des interventions sont prévues sur les thèmes suivants:

- La relance économique après la pandémie de COVID
- L'attrait de la place économique dans le contexte des évolutions fiscales nationales et internationales
- Les aspects du développement durable comme facteurs d'attractivité de la place économique
- New work, new leadership, new governance après la pandémie de COVID
- La protection des données comme base de sécurité et de confiance dans l'économie et dans la société
- Les experts en audit et en conseil comme sparring partners fiables

Inscrivez-vous afin de réserver votre place pour le Congrès annuel d'EXPERTsuisse, le 29 septembre 2022 à Berne. La participation est gratuite pour les membres d'EXPERTsuisse.

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Congrès annuel d'EXPERTsuisse, le 29 septembre 2022 à Berne](#)